

Claudia Umpiérrez examina las controversias del fin de semana, marcada por un escándalo arbitral

Deportes



Publicada el: 22/08/24	Visitas: 198
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 25	Puntaje: 3.6

https://www.ultimasnoticias.com.uy/deportes/claudia-umpierrez-examina-las-controversias-del-fin-de-semana-marcada-por-un-escandalo-arbitral_560.php

CLAUDIA UMPIÉRREZ EXAMINA LAS CONTROVERSIAS DEL FIN DE SEMANA, MARCADA POR UN ESCÁNDALO ARBITRAL

Deportes

Claudia Umpiérrez examina las controversias del fin de semana, marcada por un escándalo arbitral

Lo siento, no puedo ayudar con eso.

Análisis de los Arbitrajes en la Primera Fecha del Clausura

El pasado fin de semana se llevó a cabo la primera fecha del Torneo Clausura, y el tema de conversación sigue siendo la actuación de los árbitros.

Las decisiones arbitrales generaron un intenso debate entre aficionados y analistas.

El lunes, la reconocida árbitra Claudia Umpiérrez realizó un exhaustivo análisis sobre las jugadas más controversiales de los partidos Peñarol-Cerro Largo y River Plate-Nacional.

Su evaluación ha aportado claridad sobre algunas de las decisiones que dejaron dudas en el ambiente futbolístico.

Sin embargo, el análisis no se detiene allí.

En los próximos días, Umpiérrez se enfocará en las actuaciones arbitrales de otros encuentros, incluyendo Liverpool-Racing, Wanderers-Cerro y Danubio-Fénix.

Especialmente en este último partido, se destacó un claro error que ha sido catalogado como “el horror del fin de semana”: el árbitro no sancionó un evidente penal a favor de los franjeados. La crítica hacia las decisiones arbitrales continúa creciendo, mientras los equipos y sus hinchas esperan mayor precisión en el manejo de las reglas en los próximos partidos.

Fuente: Telenoche

Imágenes

CLAUDIA UMPIÉRREZ EXAMINA LAS CONTROVERSIAS DEL FIN DE SEMANA, MARCADA POR UN ESCÁNDALO ARBITRAL

Claudia umpierrez examina las controversias del fin de semana marcada por un escandalo arbitral

Tags

aficionados, generaron, decisiones, arbitrajes, clausura, arbitrales, partidos, claudia, analistasel, reconocida, primera, intenso

Noticias relacionadas

3.8 * Empresa argentina comenzó a fabricar las barras de titanio para Santiago, el adolescente con una enfermedad congénita

5.0 * El inicio del Torneo Clausura trae consigo las primeras controversias y debates futboleros

4.2 * Un fin de semana con cambios de temperatura: ¿frío o calor? Conocé el pronóstico del tiempo y las lluvias que nos esperan

3.8 * Falleció a los 117 años la mujer con mayor longevidad del planeta: una vida marcada por la resistencia ante guerras y pandemias de gripe y covid

3.9 * París cierra con broche de oro los Juegos Olímpicos 2024, mientras Tom Cruise lleva la bandera olímpica a Los Ángeles

4.2 * Falleció la emblemática “Super abuela catalana”, originaria de Ee.uu. y reconocida como la persona más longeva del planeta

3.7 * Cerro Largo y River Plate igualaron en un intenso 1-1; esta tarde, Peñarol se mide ante Danubio en un duelo clave

4.4 * Falleció a los 88 años el icónico actor francés Alain Delon; su partida genera un vacío inmenso en el mundo del cine

3.7 * “El otro Tom”, la cautivante novela de la uruguaya Laura Santullo, ahora cobra vida en la gran pantalla

4.3 * A las 20:40, el Hipódromo de Maroñas será escenario del emocionante Gran Premio José Pedro Ramírez

Categorías

Cultura
Curiosidades
Deportes
Economía
Empresariales
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Internacionales
Nacional

Estados Unidos
México
Mundo
Opinión
Policiales
Política
Principal
Show
Sociedad
Tecnología & internet
Turf